

---

## Des élevages improvisés !

# La naissance des mantes religieuses

Classe de CE1/CE2 Ecole la Rocaille Merxheim



**Jeudi 8 octobre 2009**

Laura nous apporte une mante religieuse.

Nous l'observons :

la tête en forme de triangle  
les pattes avant en prière

L'après-midi, elle se met à pondre.

Elle fait une boule, comme de la chantilly.



Laura relâche la mante religieuse. Bénédicte (animatrice du Vivarium du Moulin) nous dit de garder la boule, ça s'appelle une oothèque. Elle contient les œufs de la mante.

Nous ne savons pas si les œufs sont fécondés. Il faudra attendre le printemps.

## 6 mois plus tard...

**Jeudi 8 avril 2010**

Pendant les vacances de printemps, les petites mantes sont nées.

« C'était quand j'ai nettoyé l'école avec ma tata. J'ai vu les mantes sortir de l'oothèque. J'ai cherché de l'herbe pour le nourrir. Mais à la rentrée, les mantes étaient mortes. »

Deniz CE1

Bénédicte nous a expliqué qu'il fallait leur donner de petits moucherons.

Nous avons quand même pu observer les petites mantes religieuses qui ont subi une métamorphose incomplète puisqu'elles ressemblent déjà à leurs parents, et nous savons maintenant comment elles naissent.



